



上内小学校だより

令和6年11月28日

No.10

文責：校長 馬籠 秀典

【学校の教育目標】ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく、未来を拓く上内っ子の育成

「親睦球技大会で6年生が完全優勝をしました！」

「優勝おめでとう！」

11月1日（金）の5・6校時に吉野小学校の体育館で、銀水小学校と吉野小学校、上内小学校の6年生がバレーボールによる親睦球技大会を行いました。当日の朝の時間には、壮行会を行いました。代表児童の激励の言葉の後、先生チームとの試合を行いました。結果は6年生の勝利でした。大会では、吉野小学校や銀水小学校の6年生は人数が多いため、試合の途中でメンバーの交代ができるものの、上内小の児童は5人がフル出場していました。点を取っても取られても試合の途中では声を掛け合い励まし合って試合を行っていました。1試合は11点で4セット行いましたが、吉野小学校との試合でも、銀水小学校との試合でも1セットも取られることなく2校に勝つことができました。これも6年生の日頃のまとまりの良さではないかと思いました。これからもお互いに協力し、支え合いながらお互いを高め合える仲間であってほしいと思います。試合後の記念撮影での子供達の写真がとても素敵でした。6年生の保護者の皆様もお忙しい中、子供達のために応援に駆けつけていただきありがとうございました。駐車場の確保ができずに申し訳なく思っております。



〈試合中に声を掛け合っている様子〉



〈表彰後の記念撮影の様子〉

「さつまいもの収穫を行いました！」

11月6日（水）の1・2校時に、1・2年生が6月に地域の方のご協力を得て育ててきたさつまいもの収穫を行いました。植えた時と同様に今回も地域の方にご指導に来ていただきました。子供達は、おいもを掘りあてた時や大きなおいもが出て来た時に、歓声をあげていました。今後開かれるおいもパーティーで、自分達が育てたおいもを食べる際には、美味しさもひとしおだと思います。



〈いもほりの様子〉

「上内っ子米がすぐに完売しました！」

11月16日（土）の土曜授業日に道の駅「花ぶらす館」で、5・6年生が育ててきたお米（上内っ子米）を販売しました。販売する前に、これまでに取り組んできた米づくりの過程や農家の方々の米づくりに対する思い等を発表しました。発表する際には、一人一人が自分の担当する内容を画用紙にまとめそれを掲げながら分かりやすく発表することができていました。見に来られた多くの方々から大きな拍手が送られてきました。お米の販売では、呼び込みをする人やお金をもらう人、お米を渡す人等自分の役割をしっかりと果たしていました。上内っ子米は2kgのお米を80袋用意していましたが、あっという間に売り切れました。今回のお米販売で、短時間で完売した喜びが子ども達にとって確かな成功体験となり自信につながるものと考えます。当日、来ていただいた上内農地水環境保全委員会の皆様や保護者の皆様に感謝申し上げます。



〈発表の様子〉



〈米販売の様子〉

「土曜授業日の学習参観、ありがとうございました！」

11月16日（土）の土曜授業日には、1年生から4年生は、保護者の皆様には日頃の授業の様子を見ていただきました。子ども達は、保護者の方が見に来られるためいつも以上に張り切って授業に臨んでいたように思います。お子様の学習を参観され気になる点などがありましたら気軽に担任かまたは校長、教頭にお話ください。学習参観への来校、ありがとうございました。



〈4年生の授業の様子〉

「みかんの収穫体験をしました！」

11月22日（金）に3・4年生が地域の方のご協力によりみかんの収穫体験をしました。地域の方から、みかんを収穫する際には果実を傷つけないために二度切りをする仕方を教えてもらいました。また、肥料をまいて美味しい上内みかんを育ててあることも分かりました。子ども達は友達と収穫したみかんの大きさを比べながら楽しく活動していました。地域のよさを改めて体験することができました。



〈地域の方から説明を聞いている様子〉